



Mier inconforme con resultados en Puebla

Con varias horas de retraso, Morena comienza a anunciar a cuentagotas quiénes son los candidatos y candidatas mejor posicionadas en las encuestas.

Hasta ahora se han informado los resultados de Yucatán, Veracruz, Tabasco y Puebla.

Todos los aspirantes de los cuatro estados de los que ya se conocen resultados preliminares, aceptaron la decisión, excepto el diputado Ignacio Mier, quien abandonó la sesión cuando le informaron que no era el favorito para Puebla, pues resultaron mejor posicionados el senador Alejandro Armenta y Claudia Rivera.

Más tarde, en un video, Mier informó que consultará las bases y el 12 de noviembre dará a conocer su posición.

https://drive.google.com/file/d/16mM34_Df3meTLEvVxZ72BUnzPfCfn1OA/view